

**WCO "Club de la réforme" website access form****Formulaire de demande d'accès au site de l'OMD "Club de la réforme"**

Please complete this form and send it back to the Office of the Secretary General (Research Unit)  
Veuillez compléter ce formulaire et le renvoyer au Bureau du Secrétaire Général (Unité Recherche)

**Fax: 00 32 2 209 94 74 – clubdelareforme@wcoomd.org**

Public homepage address / Page d'accueil du site public : [www.wcoomd.org](http://www.wcoomd.org)

Club homepage address / Page d'accueil du site du Club : [www.club.wcoomd.org](http://www.club.wcoomd.org)

---

Family name / Nom

First name / Prénom

Tel / Fax

Email / courriel

Department / Service

Organization / Organisation

Address / Adresse

Country / Pays

Language desired for correspondence / Langue souhaitée pour la correspondance

FR

EN

---

I consent to the collection of the above information by the WCO Secretariat to process my application to the "Club de la réforme". I acknowledge that my personal information are collected and used to facilitate dialogue and networking within this website. The WCO Secretariat will only disclose your personal information outside this website with my prior consent. They will not under any circumstances be passed on to a third party.

J'autorise le Secrétariat de l'OMD à utiliser les informations ci-dessus afin de procéder à mon inscription au "Club de la réforme". Je reconnais que ces informations personnelles sont collectées et utilisées pour faciliter le dialogue et les contacts au sein du site. Le Secrétariat de l'OMD n'utilisera ces informations hors du site qu'avec mon accord préalable. Elles ne seront en aucun cas divulguées à une tierce partie.

Signature of requester / Signature du demandeur

Date

Signature of Director general or representative /  
signature du Directeur général ou de son représentant

Organization stamp / Cachet de l'organisation